

～ モーニング・ミーティングで話題に上がったこと(7月13日) ～

○ プールの見守りボランティアについて

- ・ 大変ありがたいことに、たくさんの方に見守りいただいている。
- ・ おばあさんが見守りに来た時のこと。見守りが終わってから、孫ではない女の子に手を引かれ階段を降り、車まで送ってもらう。女の子は、「おばあさんが大事だから」と話していた。このような素敵な関わりが見られたのも大きな成果の一つだと思う。
- ・ 父親の見守りは男性なのでどうかと迷うこともある。
→ 男性で参加してくださっている方も多い。
- ・ プールの清掃などを手伝うこともある。水の中のごみ、虫などをすくう網がもっとあるとよい。
→ すぐに購入する。

○ プール学習について

- ・ プールフロアが動くこともある。安全に学習できるように固定も必要か。
→ 安全面では有難いことに見守りの目が多い。フロアをずらして清掃することもある。今後も安全に学習を進められるように配慮していく。
- ・ 後期課程が前期課程の子供のプール学習の補助をする場面がある。9年の児童生徒が在籍する義務教育学校ならではのよさだと感じる。

○ 救命救急講習について

- ・ 毎年教職員が救命救急講習を行っている。何かあったときに命を守るために、子供が体験したり、保護者が体験したりすることがあってもよいと思う。

○ ボランティア保険について

- ・ ボランティアの方が活動中にけがなどをした際の補償はどうなっているのか。
→ 市教育委員会より保険が適用される。

○ 古川西小中学校校歌について

- ・ 新しい校歌は統合5校の校歌のよさが引き継がれている、大変よい校歌である。校歌の作詞者、作曲者などを招いて校歌披露式のようなものを行う予定はないのか。
→ 今後実施する方向で検討していく。

○ 統合5校の校歌の額、寄贈絵画の設置について

- ・ 校歌の額と寄贈絵画を校舎内に設置したいが、予算がかかる。毎年少しずつ設置していく予定。
→ ボランティアで設置してくださる方がいるかもしれない。広く、働き掛けてみてはどうか。

○ スクールバスの運行について

- ・ スクールバスの運転手によって、運転がやや乱暴だと感じることもある。
→ スクールバスの運行の様子を見て、バス会社へ安全な運行ができるようお願いする。

○ 地区の夏祭りへの吹奏楽部の参加について

- ・ 昨年度は地区の夏祭りに吹奏楽部が参加していた。今年はどうなのか。
- 今年は生徒の都合もあり参加できない。お盆期間は教育委員会より、職員の疲労回復のため学校行事、研修、部活動などは実施しないよう通達があった。もし実施したとしても、教員の参加は認められていない。

○ 商店街の様子を学ぶ学習について

- ・ 例年西古川地区では、商店街のいくつかの店を訪問して、仕事内容などをインタビューする活動を行っていた。今年は実施するのか？
- 2年生の生活科で町探検が実施されている。今年度、これまでバスで各地区を回り、そこで見つけたものを地図にまとめている。今後の子供たちの思いを生かした学習の進め方によって検討していく。また、校外学習で活用できるバスの回数は決まっている。他の活動とのバランスを取りながら計画していきたい。
- 4地区の体験活動のバランスもとれるとよい。例えば、稲作体験は高倉地区、商店街に関する活動は西古川地区、というように。

○ 学校での様々な活動に関する問い合わせについて

- ・ 学校における様々な活動に関して、不明な点や悩みごとなどがあつたときに、どのように相談すればよいのか？
- まずは担任にお話しただければよい。そうでない場合は学年主任や教頭、部活動の担当など誰でも構わないので相談してほしい。

ご参加いただいた皆様、どうもありがとうございました。
大変有意義な時間となりました。
次回は9月7日(木)を予定しております。
8時20分から行いますので、どうぞご来校ください。